

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program "AA DEDE CURHAT DONG"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID)

Oct 31, 2023 - 19:50



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program "AA DEDE CURHAT DONG"*

Selasa, 31 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, telah melaksanakan kegiatan door to door system dengan penuh semangat. Bertempat di Kp. Cimenga rt. 07/02, Desa Mekarwangi,

Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi, warga masyarakat disambut dengan hangat dalam upaya meningkatkan kesadaran akan berbagai isu keamanan dan pentingnya bersikap waspada.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang sangat bermanfaat:

1. Antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) - Bhabinkamtibmas berbicara tentang ancaman TPPO dan mengupayakan program "Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien" yang digulirkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH. Upaya ini bertujuan menjaga keamanan masyarakat dan melindungi mereka dari ancaman serius.
2. Waspada Terhadap Hoax - Mengingat banyaknya berita palsu (hoax) di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tidak terpancing oleh informasi palsu. Masyarakat diminta untuk selalu memeriksa kebenaran informasi tersebut dan segera menghubungi kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada keraguan.
3. Penggunaan Lahan Pertanian yang Aman - Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting tentang cara yang benar untuk membuka lahan kebun pertanian. Masyarakat diingatkan untuk tidak membersihkan lahan dengan cara membakar, karena ini dapat berdampak buruk pada kesehatan dan bahkan berpotensi menimbulkan hukuman penjara.

Kegiatan door to door ini merupakan langkah nyata dalam membangun kesadaran masyarakat akan isu-isu keamanan dan kebijakan yang relevan. Semoga upaya Bhabinkamtibmas BRIPKA AGUNG WARDAYANTO dan Bapak Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP.